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#253  Фиолетовое  Пламя.  Сен-Жермен  о  практике  активации  седьмого

энергоцентра. Техника самоисцеления.

8 марта 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

Сен-Жермен - представитель планеты Дисару, политолог, социолог, специалист

по контактам с инопланетными расами;

Олеся Смелова - администратор проекта «Кассиопея».

 

00:21 Имя Сен-Жермена на Дисару.

Олеся: Один из моих вопросов: «Как тебя зовут на твоей планете?»

Ирина: Сийон Ширми.

Олеся: Ширви или Ширми?

Ирина: Ширми.

Олеся: Ширми. Хорошо. Но можно тебя продолжать звать Сен-Жермен?

Ирина: Да, я и на Дисару прошу, чтобы меня так называли.

 

00:48 Значение понятия «Фиолетовое пламя». Высоковибрационный цвет.

Божественный источник.

Олеся: В конце 1970-ых годов вышла книга «Фиолетовое пламя». Хотелось бы

узнать от тебя краткую концепцию данного аргумента.

Ирина: Фиолетовое пламя — это образ не только мой, а образ энергетики, один

из образов нашего философского учения на Дисару.  Но это не просто философское

учение, так как оно учит работать с энергиями.

Фиолетовый — это последний цвет в спектре цветов, который видит человек,

самый высоковибрационный из спектра.  И это не случайно. Вибрация этого цвета в

ауре отражается в седьмом энергоцентре.

Седьмой  энергоцентр  —  это  центр,  отвечающий  за  связь  с  Высшим  Я,  с

Духовным миром, с Божественным источником, поэтому медитация, созерцание этого
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центра  —  это  прямой  путь  к  просветлению,  к  обладанию,  к  осознанию  своих

возможностей, божественных возможностей в этом мире.

А пламя,  потому что при этом состоянии  человека  охватывает  огонь,  тепло,

согревающая энергия его Духовного Я, его духовного источника. Фиолетовое пламя -

это есть Божественный огонь истины, потому что Бог - это тоже Свет и Огонь, для тех,

кто  воспринимает  его,  как  огонь,  а  пламя  -  это  другое  название  огня,  поэтому

«Фиолетовое пламя» - это учение о Божественном источнике внутри нас всех, но не в

теле, а во внутреннем Духовном мире.

 

03:31 Энергия трансмутации.

Олеся: Там  рассказывается,  что  это  энергия  трансмутации,  которая

трансформирует негатив в позитив, то есть, медитируя, представляя.

Ирина: Не  только.  Это  одна  из  ее  функций.  Негатив  в  позитив

трансформируется при осознании себя Божественным Светом и растворении блоков,

т.е. когда человек осознает причины появления этих негативных эмоций и преобразует

их.

Что  значит  преобразует?  Говорит,  оговаривает,  устанавливает  у  себя

ментальные  установки,  противоположные  негативным  установкам,  и  у  него

растворяются блоки. Это сопровождается теплом во всем теле и активизации седьмого,

шестого энергоцентра.

Олеся: Это  своего  рода  общение  с  Высшим  Я  получается?  Без  работы  с

Высшим Я, без осознания, то есть простая практика ни к чему не приведет? Точно так

же, как и ритуалы в церкви, да?

Ирина: Она давалась как раз для того,  чтобы человек приходил в состояние

Высшего Я — это один из методов. Его можно использовать для этого.

 

04:55   Сен-Жермен  -  Чохан  Седьмого  Луча  и  Иерарх  века  Водолея.

Близнецовое пламя. Белое братство. Богиня Справедливости.

Олеся: Там также пишется, что Сен-Жермен является Чоханом Седьмого Луча

вместе  со  своим  близнецовым  пламенем,  вознесенной  Владычицей  Порцией  —

Богиней  Справедливости,  он  занимает  пост  иерарха  века  Водолея,  он  —  великий

покровитель пламени свободы, тогда как она покровительствует справедливости. Как

ты можешь прокомментировать эти слова? Как их можно интерпретировать?

Ирина: Я не использовал в своих разговорах с людьми именно такой термин



«близнецовое пламя», и тем более «Богиня Справедливости». Это уже интерпретация

того  образа,  который  есть  у  человека,  использовавшего  эти  термины.  Еще  раз

прочитайте, я скажу, о чем идет речь.

Олеся: Да, конечно. «Сен-Жермен является Чоханом Седьмого луча. Вместе со

своим  близнецовым  пламенем,  Вознесенной  Владычицей  Порцией  —  Богиней

Справедливости,  он занимает  пост  Иерарха века  Водолея.  Он великий покровитель

пламени свободы, тогда как она покровительствует справедливости».

Ирина: Спасибо  за  такую  возвышенную  речь,  очень  метафоричную,  я  бы

сказал. Но я не думаю, что это обо мне как о личности. Я думаю, что это о некотором

символе меня, как иерарха в Учительской системе, то есть в сформированном эгрегоре,

который  вы  называете  Нью-Эйдж,  Новый  Век,  то  есть  просветленный,  ищущий

просветления,  и  так  называется  сформированный  эгрегор,  которым  руководят

духовные  личности  с  разных  планет,  в  том  числе  из  Духовного  мира,  который

называется  Учительской  системой,  иногда  еще  Белым  братством.  Я  вхожу  в  этот

эгрегор, я - один из его руководителей, но там не я нахожусь, а мой фантом.

Я  создаю  свои  фантомы.  Мой  фантом  в  духовном  плане  находится  в  этом

эгрегоре, и как духовное существо довольно автономен, но получает от меня энергию.

Он действительно создает лучи,  вступает в контакты в различных образах,  которые

автор назвала «Порцией — Богиней Справедливости». Это некоторый образ наподобие

греческой Афины, просто он другим именем назван.

Некоторые  образы  в  этом  эгрегоре,  возможно,  Ангелы.  Здесь  уже  нужно

смотреть,  потому  что  мой  фантом  может  приходить  к  своим  контактерам  из

Учительской системы с различными другими сущностями, которые находятся рядом.

Поэтому контактер написал, что они вместе, «близнецовое пламя».

Что  такое  близнецовое  пламя?  Наша  энергетика,  моего  фантома  и  моя,  и

сущности, которая была рядом, для нее одинакова, как бы близнецовая.

А что касается луча Чохана Свободы - это лишь ее термин, описывающий наше

движение к свободе от всех предрассудков, негативных явлений, в первую очередь, в

собственной Душе.

 

08:53 Программа автономности фантомов.  Жизненная нить.  Как фантом

отвечает на вопросы?

Олеся: Понятно.  В  общем,  это  интерпретация,  та  же  самая  информация,

которую ты передаешь через Ирину, просто интерпретирована сознанием контактера,



который его принимал, правильно?

Ирина: Да, я только создавал 17 фантомов, они все в Учительской системе, я их

питаю своей жизненной энергией, они могут общаться.

Сейчас я нахожусь  здесь сам, то есть я вышел из своего физического тела и

нахожусь здесь, но я также могу и прислать фантом.

Олеся: И он будет точно так же отвечать на вопросы, абсолютно так же? В чем

разница ответов?

Ирина: Я  сказал,  что  фантом  автономен,  это  говорит  о  том,  что  он  может

отвечать  на  вопросы,  но,  естественно,  в  ответах  будут  мои  убеждения,  там  мое

ментальное поле. Но пока я не сделаю специальный запрос, где он находится, я от него

отключен, потому что я не отслеживаю перемещение всех фантомов. Но мы с ними на

связи по жизненной нити.

Фантом  будет  отвечать  на  вопросы,  потому  что  я  создал  его  с  программой

автономности. Но у фантома может не быть ответа, потому что на момент, когда я его

создавал, у меня, например, не было ответа на этот вопрос.

В этом случае фантом пошлет по жизненной нити этот вопрос, и он придет ко

мне, где бы я ни находился. Я его почувствую, как контакт, и мысленно через фантом

отвечу на этот вопрос так, как считаю.

Я  сложно  объясняю,  но  на  самом  деле  все  проще.  Это  примерно,  как

телефонные разговоры. Только представьте,  что телефоны могут быть заряжены как

автоответчики, но только у них более расширенные функции. У вас в телефоне есть

автоответчик, который не может быть настроен на другую сущность, а только на вашу.

Можно  сказать,  минироботы,  только  энергетические,  которые  несут  программу

ответов.

 

11:26 Есть фантомы у Ирины Подзоровой?

Олеся: Потрясающе! Ирина, ты тоже уже научилась так фантома отправлять?

Ирина: Я учусь, к некоторым людям отправляю свои фантомы.


